
OpenCampus 将来の夢に向かって！～キャリアデザインってどんなこと？ 

【参加高校生アンケート結果まとめ】 

 

Q.オープンキャンパスで知りたかった情報はなんですか？ 

学部の詳細 各学部で学ぶ内容とその後の将来の関係 

大学の魅力 各学部の専攻の魅力 

どの学部に行ったらどんな職業につけるのか 学生生活、学部紹介、学校の施設について 

大学の雰囲気・様子 大学院のこと、受験などの勉強法 

大学でどんな生活をされているのか 
大学の雰囲気、具体的にどこでどんなことが

学べるのか 

文理選択について 
各学部の雰囲気や何を学ぶのか具体的に知り

たかった。 

ジェンダー学に興味があるので、どの学部で

研究ができるのかを見にきました。 
大学の雰囲気・講義の内容 

学校の雰囲気、心理を学ぶために入る学部 
どんな学部がどんな活動をしていたり、作品

をつくったり、学んだりしているのか 

九大の教育学部で大事にしていること。勉強

法など。 
学部について。教員免許について。 

教育学について、教師になるためにどのよう

な事に努めていけばよいか。 
自分の将来の明確化。大学生の生活。 

キャンパスライフについて。高校の時にどの

ような学習をしたのか。 
情報学科について 

各学部で学べること、大学生活の流れ 副専攻プログラムについて 

入試情報・学生時代の勉強方法 
九大が具体的にどんな感じだったのか知りた

かった。 

大学で何ができるのか 

大学で何が必要なのか 
大学ってどのような場所か。 

    

 

志望学部 



 

 

          

 

Q.参加した感想をお書きください 

 

話していただいた方は優しく、何となく、自分に似ている感じだった。自分の将来を明確にしたいと話す

と、大学に入ってからでもいいと言われ納得した。ゆっくりでもいいから、未来へ進んでいきたい。 

文理も決まっていなくて、将来の進路のことも未定が多いけれど、進路の見方や考え方についてお話を聞け

てよかったです。 

勉強法なども教えていただいて励みになりました。これからのモチベーションにつながりました。ありがと

うございました。 

優しく教えてくださり分かりやすかった。学部で学ぶ内容について知らなかった事を具体的に知ることがで

き、将来についての選択の幅が広がった。 

思った以上に詳しく知れたので嬉しかったです。さらに九州大学に興味が出てきました。ありがとうござい

ました。 

学生の方と実際にお話しできてよかった。 

学部に関することに限らず、アルバイトや自分のやりたいことについて聞けたところが良かった。 

就きたい職業 



学校では聞きづらいことの話や実際に大学に通っている人の視点での話、とても丁寧にしてくださったの

で、知りたかったことが知れてとてもおもしろかったです。 

学校の先生に相談する時よりもより具体的な実体験を聞くことができ、自分の将来がより見通しが持てまし

た。受験勉強のモチベーションにもつながり、とても良い時間になりました。ありがとうございました。 

細かいところを知れて九大生のやっていることや勉強法、時間の取り方を知れたのでよかった。苦手をどう

好きにしていくかなど自分の課題がたくさん見つかった。 

実際に大学院生の方からお話を聴くことができて、抱えていたモヤモヤが晴れました！！ 

苦手教科を少しでも楽しくできるようにしたいと思いました。 

自分にはない考えをたくさん聞くことができた。鳥人間サークルに興味が湧いた。理系の話をもっと真面目

に聞こうと思った。話を聞いて楽しかったし、同じ大学に行きたいと思った。 

聞きたいことや、知りたい事を伝え、自分にとって良い参考になることが返ってきたので良かった。 

web で知れなかった情報をたくさん知ることができたので良かったです。 

今までの悩みの解消法や各学部専攻の魅力を教えて頂き勉強になった。 

いろいろなことが聞けて良かった。 

とても明るく色々なことを面白く教えてくれてよかったです。 

工学部の研究に興味を持った。鳥人間に入部する。 

自分の今悩んでいることに、具体的に答えてくれたので話がしやすかったです。 

自分のしたいことや興味のあることを探すのが楽しみになりました。 

自分の知らなかった勉強法を知れてためになりました。大学生の 1 日や論文の大変さを知れたのと同時に憧

れが増してきました。 

自分の進路で具体的な道が分かってとても良い経験ができました☻ 

この夏の勉強、頑張ろうと思います☻ 

自分の苦手教科が得意な方と話をさせてもらえてとてもためになった！ 

また、文系は学部と就職がすごく関係するわけではなく、好きなことをするべきだと分かってよかった！ 

卒業後の職業や大学での授業内容など実際に話を聞いて知れて良かったです。 

大学が広くて驚いたし、いろいろな先生がいて、たくさんの選択が出来ると思った。話が面白かった。 

大学生の生活やしている事を具体的に知ることができて良かった！ 

大学生の話を聞く機会をもててよかった。実際の話をきけてよかった。 

大学でのくわしい生活をきけて大学生活をイメージできて勉強のモチベーションがあがった。 

大学の話を具体的に知ることができて嬉しかったです。今後、何をしていくべきか計画を立てやすくなった

と感じました。 

大学のリアルな情報や文理選択のコツをくわしく教えてもらう事ができて良かったです。 

丁寧に質問に答えて頂いた大学生の声に感謝です。 

とても受験への意識が高まりました。 

話が壮大でした。鳥人間サークルに興味がわきました。AR の話が自分が考えたこともないことで、聞いて

て面白かったです。 

 



【参加者属性】 
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